



## Les chroniques des Jean-sans-peurs.<sup>46</sup>

### Ça sent le roussi !

Jean-Pierre Ghio

Illustrations Jean-Michel Ferry



Ça sent le roussi !

Un nouveau vent souffle sur les pays dits « développés » et entraîne les politiques de leurs gouvernements : le souci urgent du développement de leur défense militaire et de leur réarmement. De partout, après une période insouciance de statu quo, voire de régression du budget des armées, resurgit soudainement la question de leur modernisation, de leur revitalisation et de leurs matériels de guerre. De partout naissent en catimini des inquiétudes et fusent quelques cris d'alarme. Le spectre terrifiant d'une possible troisième guerre mondiale s'invite ici ou là en quelques esprits, à juste titre d'ailleurs, au vu de l'extension des conflits meurtriers et épisodiques qui éclatent autour de la planète. L'OTAN renforce ses capacités militaires d'intervention par l'apport de nouveaux pays entrants et anticipe l'attitude à venir des USA. Dernier avatar en date : la Suisse elle-même, apôtre d'une neutralité proverbiale, n'est plus vraiment sûre d'être à l'abri de conflits extérieur et projette l'augmentation de son budget de défense de quelques 8 ou 9 milliards annuels de Francs suisses pour une période de dix ans. « Si vis pacem par bellum » est une idiotie car à force de la préparer, on favorise la course aux armements et on finit par la tentation de les utiliser.



Tous les signaux de préparation à la guerre s'allument et ça sent le roussi. Il ne manque plus que quelques bruits de bottes

supplémentaires pour compléter le tableau et l'on guettera l'étincelle qui remettra le feu aux poudres, en espérant rester dans les limites guère plus rassurantes de combats pudiquement appelés « conventionnels » mais bien meurtriers qui s'efforceront d'éviter si possible l'Apocalypse nucléaire, laquelle éradiquerait cette fois, d'une manière définitive, l'imbécile humanité.



De toute manière, si par bonheur l'on échappait à cette perspective de destructions cataclysmiques en chaîne, une autre menace, plus sournoise, nous guette, contaminés que nous sommes tous, de la tête aux pieds, par de nouveaux polluants, omniprésents et éternels, les « fameux » PFAS, qui s'apprêtent, terrifiants, à nous occire à petits feu. Oui, de ce côté - là, ça sent aussi le roussi !

Revenons au Proche-Orient : itou, avec l'extension prévisible de l'embrassement général du conflit israélo-palestinien. Dans la Bande de Gaza, il y a belle lurette que ça sentait le roussi, et maintenant, ça renifle carrément le brûlé et l'odeur âcre de la Mort sur tout le Territoire via les bombardements massifs et le génocide de la population palestinienne, perpétrés impunément par l'Etat hébreu.



Ah ! Que la Terre aurait été belle sans son horrible et métastatique cancer humanoïde ! Prenez bien soin de vous, braves gens, s'il est encore temps ! Et accessoirement, exigez que l'on pense à vos enfants !



Août 2024.

© 2024 Texte de Jean-Pierre Ghio- Illustrations de Jean-Michel Ferry

**Les livres de Jean-Michel Ferry et Jean-Pierre Ghio alias Jean Higo sont disponibles à la librairie « Carnets d'Asie » de l'Alliance Française de Bangkok. Et plus récemment: <https://www.instagram.com/thetumults/>**